

54. SQUIFFIEC

Historiquement installé le long de la rue de l'Argoat et à proximité de l'Église Saint-Pierre, le bourg de Squiffiec s'est développé de manière importante vers le nord-est. Quelques équipements et services publics ont alors trouvé leur place au nord de la départementale au plus proche des nouvelles habitations.

Dans ce cadre, il convient de mobiliser les emprises foncières permettant de renforcer ce lien de proximité entre lieux d'habitation et lieux de vie, tout en gardant un lien avec le centre ancien.

Le bourg étant traversé par une route départementale, la recherche de voies apaisées est à poursuivre pour éviter de créer une fracture entre les deux pôles.

